



GOBIERNO DE JAPÓN RESCATÓ A TEPCO

El Gobierno japonés oficializó la intervención de TEPCO, operadora de la accidentada central nuclear de Fukushima, para evitar la bancarrota total de la empresa, a la que el Ejecutivo injectó 12 mil 800 millones de dólares como fondo de rescate. La medida conlleva el traspaso al Gobierno de más del 50% del capital, lo que le dará derechos de voto y la potestad de intervenir en la gestión de la compañía, que antes de marzo del 2011 era la mayor suministradora de energía eléctrica en Japón. El Ejecutivo también autorizó una asistencia por 31 mil 118 millones de dólares destinada exclusivamente a indemnizar a las víctimas de la crisis nuclear. (Telesur)

FEDERALES ACUSADOS POR CASO

RÁPIDO Y FURIOSO

Cinco oficiales de alto rango en una agencia policial del Departamento de Justicia de Estados Unidos fueron acusados de negligencia en relación con la Operación Rápido y Furioso, debido a la cual unas 2 000 armas de fuego fueron traficadas hacia el exterior con la polémica justificación de rastrear el camino hasta los tenedores finales. Los imputados fueron depuestos de sus cargos en el Buró de Alcohol, Tabaco, Armas de Fuego y Explosivos (ATF, siglas en inglés), en la mayor repercusión administrativa hasta la fecha, en un caso que perjudicó hasta al Fiscal General Eric Holder. (PL)

MUERE EN POLONIA FUGITIVO DE AUSCHWITZ



August Kowalczyk, actor, cineasta y activista político polaco, murió a los 90 años en el hospicio de la ciudad de Auschwitz que él mismo fundó hace décadas. Kowalczyk estuvo preso en el campo de concentración nazi Auschwitz-Birkenau durante un año y medio y se salvó al huir junto con otros 49 judíos en junio de 1942, del grupo solo nueve lograron salir con vida y Kowalczyk fue el último de los sobrevivientes. Entre 1941 y 1945 en el campo de concentración hubo unos 700 intentos de fuga, 300 de ellos exitosos. Para prevenir las escapadas los nazis asesinaban a todos los compañeros del bloque de los fugitivos y a miembros de sus familias. (Russia Today)

RÉCORD DE PRODUCCIÓN GLOBAL DE HIERRO
La producción mundial de mineral de hierro, vital para la industria del acero, alcanzó un récord histórico de 1 920 millones de toneladas, informó la Agencia de Comercio y Desarrollo de Naciones Unidas (UNCTAD). En un informe sobre el mercado de mineral de hierro 2011-2013 señaló que la producción total había crecido un 4,7 % el año pasado sobre el 2010, con el principal productor Australia aumentando su generación un 12,7 %, Brasil un 5,1 % y China un 2,1 %. (Reuters)

GRAN APAGÓN EN INDIA

Un gigantesco apagón sin precedentes se produjo en India, afectando a la mitad de sus 1 200 millones de habitantes, tras una falla casi simultánea de las redes que suministran electricidad a unos 20 estados del norte, este y noreste de la nación surasiática. La víspera, la red de distribución norte colapsó y dejó de funcionar durante seis horas, provocando un caos en estaciones de trenes y enormes trastornos en nueve estados, incluyendo la capital, Nueva Delhi. (AFP)



Revelan planes de EE.UU. de armar isla del Océano Pacífico

WASHINGTON, 31 de julio.—El Centro de Estudios Estratégicos e Internacionales (CSIS, por sus siglas en inglés) presentó un informe al Congreso estadounidense que describe los planes para convertir la isla de Guam —situada en el extremo oriental del Mar de Filipinas—en una verdadera fortaleza de EE.UU. en el Pacífico.

Otros tres submarinos de ataque estadounidenses, un escuadrón de 12 bombarderos B-52, 5 000 infantes de marina y sistemas de misiles de defensa podrían ser desplegados en la isla de Guam, territorio no incorporado de EE.UU., como señal de que la estrategia de Obama en el Pacífico está empezando a acelerarse, refiere Russia Today.

En la actualidad Guam alberga al escuadrón de submarinos número 15, que incluye tres submarinos nucleares del tipo Los Angeles.

Además, a la Unidad Naval de Guerra Especial número Uno, que incluye a tres equipos de los Navy SEAL y un grupo especializado capacitado para desplegar las tropas tras las líneas enemigas.

Si la Casa Blanca acepta las recomendaciones del CSIS, Guam podría convertirse en la pieza central de los planes de Obama para dirigir las fuerzas de Estados Unidos hacia el sur y el suroeste asiáticos.

Venezuela en el punto exacto

LAURA BÉCQUER PASEIRO

“Solo faltaba Venezuela, como engranaje de lo que Bolívar llamaba el eje de la esfera, para fortalecer el eje del Caribe a la Patagonia”, con estas palabras el presidente Hugo Chávez sintetizó la importancia de la inclusión plena de su país al Mercado Común del Sur (Mercosur).

Luego de seis años de espera, se oficializó el ingreso de Caracas, que no se había concretado antes debido a la obstinada negativa del Parlamento paraguayo. El pasado 29 de junio, en Argentina, la presidenta anfitriona, Cristina Fernández, y sus pares de Brasil, Dilma Rousseff, y de Uruguay, José Mujica, acordaron suspender a Paraguay del Mercosur por el golpe de Estado parlamentario al mandatario Fernando Lugo, que violó las normas democráticas establecidas por el grupo regional. En esa histórica jornada, se aprobó el ingreso de Venezuela y se marcó para el 31 de julio la cita de oficialización del acuerdo.

Esta incorporación extiende la posición estratégica del Mercosur, desde el mar Ca-

Prosiguen enfrentamientos en el norte de Siria

DAMASCO, 31 de julio.—Fuerzas gubernamentales prosiguen hoy el enfrentamiento a bandas armadas que persisten en el intento de crear una cabeza de playa para propiciar una mayor intervención extranjera en Siria, indicó PL.

El Ejército Árabe Sirio (EAS) destruyó este martes nueve vehículos artillados con ametralladoras Doshka y eliminó a sus tripulantes en choques registrados entre Daret Ezzah y Kabbtan al-Yabal, una zona rural de la provincia norteña de Alepo.

Asimismo, prosiguen los enfrentamientos contra grupos irregulares en el barrio de Salah al-Din, en la capital de la provincia, donde las bandas armadas sufrieron importantes bajas, según un informe de las autoridades.

Fundan nuevo partido neonazi en Alemania



Worch es ampliamente conocido por dirigir agrupaciones ilegales de ideología nazi. FOTO: AP

BERLÍN, 31 de julio.—El líder de extrema derecha Christian Worch anunció la fundación en Alemania de un nuevo partido neonazi denominado Los derechos, del cual será presidente. Worch anunció que “el primer objetivo estratégico” son las elecciones del 2014 al Parlamento Europeo. Incluso, la agrupación aspira a ganar las próximas elec-

pciones del 2013 al Parlamento Federal (Bundestag) de Alemania, aunque en estas Worch no tiene tantas esperanzas porque deberá atenerse a la decisión de la Corte Constitucional y aún debe sortear el obstáculo de conseguir el 5 % de afiliados como mínimo para postular candidatos.

Sin embargo, según un portavoz del nuevo organismo neonazi, la Comisión Electoral alemana decidirá en agosto si permite su participación en las elecciones.

El nuevo partido fue presentado en mayo pasado en Hamburgo ante la presencia de exintegrantes de la Unión del Pueblo Alemán (DVU, por sus siglas en alemán), el partido de extrema derecha que se fusionó en el 2011 con el Partido Nacional Demócrata de Alemania (NPD), acusado de colaborar con agrupaciones neonazis. Christian Worch se hizo famoso por negar el Holocausto, fue acusado de dirigir agrupaciones ilegales de ideología nazi y durante varios años estuvo en la cárcel por sus actividades. (Russia Today)



Chávez, Dilma, Mujica y Cristina Fernández formalizaron el ingreso de Venezuela al Mercosur en el Palacio de Planalto. FOTO: EFE

ribe hasta el extremo sur del continente, y reafirma al grupo como potencia energética global, tanto en recursos renovables como no renovables.

Datos oficiales reflejan que a partir de ahora el bloque económico contará con una población de 257 millones de habitantes, y su Producto Interno Bruto ascenderá al 83,2 % del total regional. Al respecto la mandataria argentina enfatizó que ahora “se cierra la ecuación porque es la energía, los alimentos, los minerales”.

En su calidad de presidenta protémpore del bloque, Rousseff calificó de histórico el ingreso de Caracas y destacó que ello posibilitará que el Mercosur se convierta en “la quinta potencia económica mundial”. “La entrada de Venezuela amplía nuestras capacidades internas, reforzando nuestros recursos”, destacó.

En tanto, Mujica opinó que “no existe una nación más complementaria con América Latina que Venezuela”.

La incorporación de la Patria Bolivariana al bloque creado en 1991 está en consonancia con los esfuerzos en pos de una mayor unión de los pueblos al sur del Río Bravo. A juicio de Chávez este mercado es “una integración entre hermanos, esto no es el ALCA, la imposición imperial, que arrasa, el capitalismo que destroza sociedades. Esta es una gran oportunidad”.

Caracas está ahora en el punto exacto. En su “exacta perspectiva histórica, en su exacta dimensión geográfica, geopolítica y geoestratégica”. Venezuela está haciendo historia.